
Compte-Rendu de la Réunion du Foyer Socio-Educatif 
du Collège Camille Vallaux

Mardi 23 février 2016 de 17h30 à 19h00

Ordre du jour :
– Point sur le bureau
- Suivi des projets
- Budget
- Point sur les chocolats de Noël
- Prévisionnel

La séance est ouverte à 17h30 en présence de 6 personnes : Mme Fourré (présidente), Mme Barnouin 
(trésorière), Mme Laurelli (secrétaire) pour le bureau ; Mme Piriou, Mme Pilon et M. Ménager.
Excusés : Mme Colin, M. Greffard.

1) État du bureau
Le bureau élu en novembre 2015 est le suivant :

Noms Fonctions
Mme FOURRÉ
M. GREFFARD

Présidente
Vice Président

Mme BARNOUIN
Mme KERJEAN

Trésorière
Trésorière adjointe

Mme LAURELLI
Mme COLIN

Secrétaire
Secrétaire adjointe

Nous n'avons pas encore trouvé le temps de mettre au clair la situation administrative du FSE.

2) Suivi des projets

Nous listons les projets avec l'aide de Mme Pilon la gestionnaire :
Les 6e sont allés à Océanopolis et y retourneront une fois avant la fin de l'année scolaire.
Les latinistes se verront proposer une sortie à Corseul, ce projet sera présenté au prochain CA. Mme 
Colin a déjà déposé une fiche auprès du FSE en novembre.
Le projet théâtre en 6e n'est une fois de plus pas totalement subventionné : la somme allouée permet de
faire fonctionner une classe sur les trois. Le FSE va permettre aux deux autres classes d'y participer 
également.
Mme Pilon nous parle d'un projet hip-hop pour la SEGPA mais le bureau du FSE n'a pas reçu de demande 
de financement pour ce projet.
Certains projets n'aboutiront pas : les sorties géologie en 5e et à la ferme en 6e du fait du congé de Mme 
Traineau et le voyage au Royaume-Uni pour les 5e.
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